



Grave crisis alimentaria en Gaza por bloqueo israelí advierte agencia de Naciones Unidas

Description

(Ramala) Después de casi 80 días de un bloqueo total israelí y un goteo de asistencia desde la reapertura, el miedo a la inanición en la Franja de Gaza es alto, advirtió hoy el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Desde la reanudación limitada de la asistencia humanitaria a Gaza, el 19 de mayo, solo hemos podido ingresar pequeñas cantidades de alimentos para salvar vidas, lamentó en un comunicado esa agencia de la ONU.

El organismo subrayó que eso “se debe en gran medida a retrasos o negaciones de permiso (por parte de Israel) para los movimientos humanitarios por las operaciones militares ampliadas”.

El PMA destacó que los envíos son apenas una pequeña fracción de lo necesario para alimentar a los más de dos millones de palestinos que viven en ese enclave costero, bajo fuego desde octubre de 2023.

Para evitar el hambre, estabilizar los mercados y enfrentar la desesperación popular necesitamos apoyar constantemente a toda la población con alimentos cada mes, indicó.

El organismo advirtió que para los conductores de los camiones cargados con ayuda la inseguridad y la anarquía en Gaza también plantean preocupaciones.

Al respecto, recordó que numerosos vehículos fueron saqueados por pandillas armadas.

Necesitamos rutas de convoy más seguras y confiables, aprobaciones de permiso más rápidas y la apertura de cruces fronterizos adicionales para su uso, manifestó.

Esa es la única forma de tranquilizar a la población y enfrentar la hambruna en el territorio, aseguró.

El PMA reveló que tiene en almacenes más de 140 mil toneladas métricas de alimentos, lo cual consideró suficiente para alimentar a los más de 2,2 millones de gazatíes durante dos meses.

Por ello, reclamó, otra vez, un nuevo alto el fuego, lo cual estimó como “la única forma de llegar a todas las personas de manera segura”.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025